



3月8日(水)『新春の集い』が札幌かに本家栄中央店にて開催されました。金星秀総領事様をはじめ、多くのご来賓の方々にご参席いただき、アトラクションでは三河万歳と民団春日井支部婦人会『伽倻伝統舞踊団』のみなさまに盛り上げていただきました。そして、今年こそ良好な両国関係が築けるものと、参加者全員で大いに期待しつつ盛況のうちに閉会しました。

# 韓日スピーチコンテスト 7月8日開催



令和5年  
3, 4, 5月号

## 2023 韓日スピーチコンテスト

応募締切：2023年6月4日(日)

韓日スピーチコンテストは、今年で9回目を迎えました。今回は約40名の応募があり、厳正な選考の結果、24名が本選出場を果たしました。弁士のみなさんの発表内容は年々レベルが上がっており、今年も大いに期待できるでしょう。今年の会場は、愛知大学名古屋キャンパスの講義棟10階、L1003教室で、午後1時30分より開会いたします。お誘いあわせのうえ、ぜひご来場ください。

<p><b>参加資格</b></p> <p>愛知県など中部日本にお住いの日本及び韓国の方</p>	<p><b>予選審査</b></p> <p>提出された発表原稿を審査し、本選出場者を選抜、当館のホームページ又はSNSにて発表</p> <p>予選結果発表：2023年6月9日(金)</p> <p>Instagram: @nagoya_korea Facebook: koreanagoya</p>
<p><b>スピーチテーマ&amp;言語</b></p> <p>・私が想う日本と韓国の未来 ・韓国(又は日本)と私の絆</p> <p>日本籍の方は韓国語、韓国籍の方は日本語 但し、特別永住者は韓国語</p>	<p><b>本選日時</b></p> <p>2023年7月8日(土) 13:30~17:00</p> <p>愛知大学名古屋キャンパス 講義棟 L1003室</p>
<p><b>応募方法</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>スピーチ原稿を作成             <ul style="list-style-type: none"> <li>1,500字以内、発表時間5分以内</li> <li>様式自由、韓国語・日本語両方提出</li> </ul> </li> <li>下記のURL又メール又は郵便にて応募             <ul style="list-style-type: none"> <li>https://forms.gle/cwmKE2fp7wdUkZg7</li> <li>QRコードでもアクセス可能</li> <li>メール: nagoyakorea@mofa.go.kr</li> <li>郵便: 〒450-0003 名古屋市中村区名駅南1-19-12 韓日スピーチコンテスト担当者宛</li> </ul> </li> </ol>	<p><b>お問い合わせ</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>駐名古屋大韓民国総領事館 - nagoyakorea@mofa.go.kr</li> <li>(一社)日韓経済文化交流協会 - info@nkkbkk.ec-net.jp</li> </ul>



# 2023韓日友好いけばな展

主催 駐名古屋大韓民国総領事館 日韓いけばな交流の会



金星秀総領事の作品

6月2日(金)、3日(土)の2日間、『2023日韓いけばな展』が駐名古屋大韓民国総領事館にて開催され、2日(金)に行なわれたオープニングセレモニーに堀江会長が来賓として出席されました。

このいけばな展は、駐名古屋大韓民国総領事館と日韓いけばな交流の会(佐治雨翠会長)の主催で7年ぶりに開催され、来場者は金星秀総領事の作品などに見入っていました。

**日韓友情深める いけばな展開催**  
名古屋総領事館

日韓関係改善の動きが進むなか、名古屋市、中村区の駐名古屋韓国総領事館で2日、「2023日韓友好いけばな展」が始まった。7年ぶり3回目。華やかな作品約30点が並ぶ。入場無料。3日まで開



かれています。名古屋発祥の八代流や玉山流など14流派でつくる「日韓いけばな交流の会」(佐治雨翠会長)などが主催。昨日、開会式で「韓日関係も長い間冷え込んでいたが、未来志向で動いている。いけばな展で日韓の友情を深めた」とあいさつした。佐治会長は「韓日関係をより強固にしたい」と話した。**【山田泰生】**

## 協会活動の報告・予定

- 4月5日(水) 2023 大百済展 観光説明会
- 6月13日(火) 韓日未来発展セミナー
- 6月21日(水) 名古屋日韓親善協会定期総会
- 6月27日(火) 金星秀総領事歓迎会
- 7月8日(土) 韓日スピーチコンテスト
- 10月26日(木) 協会10周年記念行事(予定)
- 10/31~11/3 韓国視察旅行
- 11/18・19 韓国フェスティバル(仮称)



6月4日(日)、愛知・岐阜・三重民団主催の大野遊会が、りんくうビーチで盛大に開催され、当協会から丹羽理事と大島理事が出席されました。

3月6日に韓国尹錫悦大統領から、徴用工問題について賠償分を傘下の財団が寄付金を使って肩代わりする「解決策」が発表されました。これに関し、3月7日中日新聞朝刊に堀江会長のコメントが掲載されました。

## 理事会報告

令和4年度第3回理事会は、令和5年5月15日(月)18時00分より札幌かに本家栄中央店にて、下記の出席者にて開催され、代表理事である堀江会長が議長として、下記の議題について審議しました。

＜出席者＞	顧問	小野田知栄子	理事	川原弘久	理事	丹羽司一
	会長	堀江俊通	理事	文岡世華	理事	高山 進
	理事	大島昭夫	理事	斉藤好一	理事	桜本海ハル
	理事	今枝潔美	理事	澤田秀樹		(敬称略)
	理事	大橋文俊	事務局			

- ＜議 題＞
- 令和5年7月8日(土) 韓日スピーチコンテストについて  
今年のスピーチコンテストは上記日程で開催され、会場は愛知大学名古屋キャンパス講義棟L1003室であることを確認しました。また、当日の審査員として丹羽理事が出席する方針で承認されました。
  - 令和5年10月(予定)協会10周年記念行事について  
協会10周年記念行事として、未来志向の両国関係を展望する行事を開催することが承認されました。また会場は市内ホテル、基調講演は姜尚中氏、アトラクションは両国の伝統舞踊を検討する方針で承認されました。
  - 令和5年11月(予定)韓国視察旅行について  
韓国視察旅行は、田内千鶴子さんの生誕111周年記念行事(木浦共生園)へ参席するほか、各史跡等の見学を10月31日(火)から11月3日(金)までの日程で実施する計画で承認されました。

韓国政府が発表した解決案に日韓関係の改善を願う声も上がった。両国の民間交流に取り組む「日韓経済文化交流協会」(名古屋市中区)の会長堀江俊通さん(ハシ)は「これで全てが解決するわけではないと思うが、両国の雪解けの一つの糸口になるのでは」と喜ぶ。協会は愛知県内の経営者らが参加し、二〇一三年に発足。両国の学生らが出場するスピーチコンテストや韓国への訪問などで両国の交流を深めてきた。

## 雪解け糸口に 民間交流団体

悪い」「韓国が悪い」と言い合って終わるだけ」との思いで活動は続いていた。ただ、日本との取引を目指す韓国の企業を日本企業に紹介しようとして、韓国企業であることを理由に断られたり、知人から「なぜ活動をしているのか」と責められたりと、関係悪化の影響は感じてきた。

一方で、韓国の文化を発信する催しに多くの人が訪れるなど、関係改善を望む市民の存在も感じてきた。「互いに仲良くしよう」という機運が広がれば」と期待した。